

13.11.2013 - 14:00 Uhr

La CPT renforce le Conseil d'administration



Berne (ots) -

Prof. Dr Hanspeter Schmidli et Christian Wegmüller accèdent au Conseil d'administration de la CPT.

A l'occasion de leur séance d'aujourd'hui, les délégués de la CPT ont élu deux nouveaux membres du Conseil d'administration des Sociétés coopératives KPT/CPT ainsi que des autres sociétés du groupe CPT. Hanspeter Schmidli et Christian Wegmüller entrent immédiatement en fonction.

Prof. Dr Hanspeter Schmidli (1963, mathématicien) est depuis 2004 Professeur de stochastique et des sciences actuarielles à l'Institut de mathématiques de l'Université de Cologne. Il enseigne depuis 2006 en tant que professeur associé à l'Académie allemande d'actuariat et est membre du Comité d'audit de l'Association allemande des actuaires. Hanspeter Schmidli a étudié les mathématiques à l'EPF de Zurich et a travaillé dans la recherche auprès de diverses universités.

Christian Wegmüller (1950, expert-comptable diplômé fédéral et controller) est conseiller indépendant depuis 2012. Auparavant, il a exercé durant près de 30 ans diverses fonctions au sein de la Mobilière Suisse, en dernier lieu en qualité de membre de la direction et de responsable des orientations stratégiques et du développement de l'entreprise.

Le président du Conseil d'administration, Thomas Zeltner, à propos de l'élection: «Je me réjouis que nous ayons pu trouver en les personnes de Hanspeter Schmidli et Christian Wegmüller deux experts en assurances qui, grâce à leurs compétences professionnelles, renforcent le Conseil d'administration de manière ciblée.»

La CPT en bref

Le groupe CPT fait partie des dix plus grands assureurs-maladie suisses. Sous les marques «CPT», «Agilia» et «Publisana», il propose l'assurance obligatoire des soins (AOS) selon la loi sur l'assurance-maladie (LAMal) ainsi que des assurances complémentaires selon la loi sur le contrat d'assurance (LCA). Le volume des primes s'élève à quelque 1,5 milliard de francs. La CPT assure plus de 430'000 personnes privées ainsi que de grandes institutions et associations. Avec la plate-forme «santé» VitaClic et 217'000 assurés online, la CPT est le numéro 1 des caisses-maladie online suisses. Plus de la moitié des assurés liquident leurs affaires d'assurance en ligne et sans papier. La CPT emploie quelque 450 collaboratrices et collaborateurs à Berne et dans les succursales dans toute la Suisse.

Contact:

Carmen Iseli, porte-parole de la CPT
Téléphone 058 310 92 14

Medieninhalte



Prof. Dr Hanspeter Schmidli, Conseil d'administration CPT / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/KPT / CPT"



Christian Wegmüller, Conseil d'administration CPT / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/KPT / CPT"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003789/100746974> abgerufen werden.